

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 154

Congreso pide a alcaldías rehabilitar los 329 mercados públicos de la CDMX

- *La mayoría de estos centros de abasto fueron construidos hace más de 50 años*

26.10.23. El Congreso de la Ciudad de México exhortó a las personas titulares de las 16 alcaldías, a que, en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Económico, de acuerdo con la suficiencia presupuestal y en el ámbito de sus competencias, realicen acciones de rehabilitación, acondicionamiento y mantenimiento en los 329 mercados públicos.

Al fundamentar el dictamen, la diputada Guadalupe Barrón Hernández (PRI) sostuvo que estos centros de abasto son parte fundamental de la sociedad, patrimonio cultural intangible y pieza clave en el desarrollo de la economía de la capital del país.

Indicó que a pesar de que los mercados públicos son fundamentales para las familias capitalinas, el paso de los años y la competencia de otras formas de abasto, han resultado en una carga para que éstos funcionen correctamente.

Asimismo, dijo que, de acuerdo a cifras de la Secretaría de Desarrollo Económico local de 2022, los 329 mercados públicos generan 280 mil fuentes de empleo y el 1.7 por ciento del PIB de la Ciudad de México.

Al razonar su voto, la congresista Elizabeth Mateos Hernández (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) subrayó que los mercados públicos son un tema fundamental para la capital del país, ya que la mayoría tienen más de 50 años de antigüedad, por lo que deben ser reconocidos y protegidos, al ser un espejo de la cultura y un testimonio de cómo se relaciona la sociedad.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO